

UKRAINE Hilfe

der Anstaltskirchengemeinde Lobetal
Träger: cura hominum e.V. - „Sorge für Menschen“



Lobetal, im November 2021

Liebe Freunde,

in den letzten Wochen haben uns wieder viele Sach- und auch Geldspenden erreicht. Sie haben unsere Arbeit mit Ihrer Gabe unterstützt. Dafür danken wir Ihnen von Herzen!

Jetzt im November werden unsere Hilfsgütertransporte durch die Umstände gebremst. Die meisten ukrainischen Speditionen stehen in der Ukraine fest oder müssen über Ungarn nach Deutschland fahren. Sie erhalten, wie schon seit Jahren, gegen Ende des Jahres keine Durchfahrtsgenehmigungen für Polen mehr.

Meist gibt es dann aber doch noch irgendeine Lösung. Es ist jetzt gerade sehr spannend.



Anfang November konnten wir noch einen Lkw für Odessa beladen. Wir haben uns sehr gefreut, dass wir dazu viele gute Sachen zur Verfügung hatten:

Inkontinenzmaterial wird immer besonders nötig gebraucht. Wir hatten eine schöne Menge davon. Fahrbare Krankenhausnachtische sind mit ihren ausklappbaren Tischen eine wunderbare Ergänzung und Hilfe in Krankenhäusern und Heimen, ebenso die Matratzen, Bettwäsche und Bettdecken. Bekleidung und Schuhe, Geschirr und Gegenstände des alltäglichen Haushaltsbedarfes – das wird überall gebracht. Fahrräder erbittet Ljudmila in Odessa immer für Krankenschwestern auf den Dörfern. Mit den Handarbeitsmaterialien geben wir Arbeits- und Beschäftigungstherapien etwas Hilfreiches in die Hand. In Psychiatrien und Rehabilitationseinrichtungen ist das eine schöne Sache. Computer konnten wir mitschicken. Sie sollen Heimen,

Krankenhäusern und im Kinderferienlager zum Einsatz kommen.

All diese Sachen sind eine spürbare Hilfe! Aus Odessa kam gleich nach der Entladung ein erster Anruf. Sie freuen sich sehr über die guten Sachen!

Sie, liebe Freunde, statten uns mit allem Nötigen aus – mit den Sachspenden, mit Geld für die Vorbereitung und den Transport der humanitären Hilfsgüter.

Und Sie unterstützen besondere Projekte: die Weihnachtsaktionen sowohl für Kinder als auch für Familien, für alleinstehende alte Menschen, für Menschen in besonderen Notlagen.

Bis heute - 15. November 2021 – sind bei uns 1000 Euro für Lebensmittelhilfe zu Weihnachten und 5750 Euro für Weihnachtsgeschenke eingegangen. Wir verteilen diese Gaben an unsere Partner in 12 Orten, auch in frontnahen Gebieten.

Ein paar Fotos und einige Worte erhielten wir jetzt zu einer Aktion im Januar 2021. Wir hatten Büromöbel aus der Bernauer Stadtverwaltung erhalten, die nach dem Umzug ins neue Rathaus übrig waren. Und GAB-Berlin hatte wieder Schulmöbel aus Berliner Schulen abgeholt, aufgearbeitet und zu uns gebracht. Ein Teil dieser beiden Lieferungen steht jetzt in Ternopil in einer Volkskunstschule. Sehen Sie selbst:

cura hominum e.V. – „Sorge für Menschen“, Mitglied im Diakonischen Werk Berlin – Brandenburg – schlesische Oberlausitz e.V. (DWBO)
Ortsteil Lobetal, Bodelschwingstr. 5, 16321 Bernau bei Berlin, Tel.: 0 33 38 / 66 461, Fax: 0 33 38 / 66 451,
E-Mail: ukrainehilfe@cidnet.de, Internet: www.ukrainehilfe.de, Vereinsregister: VR 4519 FF beim Amtsgericht Frankfurt (Oder),
Vorstand: Elisabeth Kunze, E-Mail: kunze@cidnet.de, Tel.: 0 33 38 / 66 461, Hartwin Schulz,
Jürgen Kumm, Tel.: 0172 / 9219083

Bankverbindung: KD-Bank eG, - Die Bank für Kirche und Diakonie -, BLZ 350 601 90, Konto-Nr. 80 80 80 80 0

SWIFT/BIC GENO DE D1 DKD, **IBAN DE17 3506 0190 0808 0808 00**

Bürozeiten und Spendenannahme: Mo – Fr 8-12 Uhr, Mi 8-18 Uhr oder nach Vereinbarung





Aus Ternopil schrieben unsere Freunde dort:

Die Volkskunstschule in Ternopil ist eine außerschulische Bildungseinrichtung, in der Kinder am Nachmittag verschiedene Handwerke erlernen. Aufgrund der geringen Finanzierung benötigt die Schule Hilfe, um den Schülern gute Bedingungen für ein erfolgreiches Lernen zu bieten. Dank Ihrer Unterstützung sind unsere Wünsche in Erfüllung gegangen!

In der Keramikwerkstatt, wo wir mit den Kindern verschiedene Dinge aus Lehm modellieren, wurden Tische, Stühle, Schreibtische erneuert. Besonders die Schreibtische für die Kleinen sind sehr nützlich – jetzt ist es viel bequemer, mit Kindern im Alter von 5-6 Jahren zu arbeiten. Bisherige Lagerräume konnten wir zu Werkräumen umgestalten und mit den Möbeln ausstatten. Jetzt können die Schüler sich dort mit künstlerischer Malerei beschäftigen. Auch der Raum für's Zeichnen wurde restauriert.

Durch Ihre Hilfe konnten wir die Lernumgebung für die Schüler in unserer Einrichtung verbessern. Wir danken Ihnen für Ihre Hilfe!

Diese Schule habe ich im August besucht. Ich habe Lehrer kennengelernt und gespürt, mit wie viel Engagement sie bei ihrer Sache sind. Manche von ihnen könnten wohl mehr Geld verdienen, wenn sie sich ganz ihrer Kunst widmeten. Aber sie haben etwas Großartiges gewählt: Sie vermitteln ihre Liebe zur Kunst und ihr Können an die Kinder.

Hier zwei Fotos, auf denen Sie einige Exponate sehen können.



Jetzt hoffen wir sehr auf Transportmöglichkeiten noch in diesem Jahr, um weitere Hilfgüter ans Ziel zu bringen.

Am 3. Dezember 2021 haben wir in diesem Jahr das letzte Mal unsere Annahme geöffnet.

Am 17. Januar 2022 öffnen wir wieder.

Herzlich grüßt Sie, auch im Namen unseres Teams in Lobetal und im Namen unserer Freunde und Partner in der Ukraine,

Elisabeth Kunze

Elisabeth Kunze

Spendenkonto: KD-Bank eG
IBAN: DE17 3506 0190 0808 0808 00
SWIFT/BIC: GENO DE D1 DKD
www.ukrainehilfe.de
www.facebook.com/UkraineHilfeLobetal